

Die SPD-Fraktion erklärt, dass der gestellte Antrag (TOP 8.2 „Verkehrssituation in Meckenheim – Potenziale nutzen – nicht-motorisierten Verkehr fördern (Antrag der SPD-Fraktion vom 12.06.2018)“) der aktuellen Tagesordnung zurückgestellt werden kann und in der nächsten Sitzung des Ausschusses aufzurufen ist. Da aktuell drei Bürgeranträge zur Einrichtung von Tempo 30 Zonen vorliegen, macht es Sinn, Inhalte des Antrages erst nach den Ergebnissen der geplanten Begehung zu diskutieren.

Die geänderte Tagesordnung wird durch den Ausschussvorsitzenden zur Abstimmung gestellt.